

COVID-19-Ehrung des BDA



Seit mehr als einem Jahr arbeiten Sie an vorderster Front in der Bekämpfung der Corona-Pandemie. Die Anästhesiologie mit ihren speziellen intensivmedizinischen Kompetenzen hat dabei einen großen Teil der Belastungen in der Behandlung der schwerstkranken Corona-Patienten auf Intensivstationen, der Organisation von Verlegungen, der Arbeit im Notarztdienst etc. getragen und wird auch in der dritten Welle ganz besonders gefordert. Wir möchten an dieser Stelle Ihnen allen – unseren mehr als 20.000 Mitgliedern – für Ihr außerordentliches Engagement in den vergangenen Monaten danken.

Gerne möchten wir einige ganz besonders engagierte Kolleg*innen, stellvertretend für die vielen tausend Anästhesist*innen, die tagtäglich ihren großartigen Beitrag in der Bewältigung der Pandemie leisten, im Rahmen der durch das Präsidium des Berufsverbandes Deutscher Anästhesisten e. V. neu geschaffenen „COVID-19-Ehrung“ danken.

Wir suchen „Corona-Held*innen“, die

- sich z. B. besonders in der überregionalen, regionalen und internen Organisation engagiert haben oder
- besondere Herausforderungen im Bereich der Intensivmedizin gemeistert haben oder
- bei Schulungen/Ausbildung oder
- am Patientenbett Hervorragendes geleistet haben (Voraussetzung: BDA-Mitglied).

Gewürdigt werden sollen der persönliche Einsatz und ein besonderes Engagement. Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge mit einer kurzen ½-seitigen Begründung Ihres Vorschlags bis zum 30. Mai 2021 an die Geschäftsstelle des BDA (klanger@bda-ev.de). Bitte schlagen Sie für ein Projekt/Thema nur eine(n) Kandidat*in vor.